

DIARIO DE

BARCELONA,

Del Juéves 28 de

Febrero de 1805.



San Roman, Abad. = Las Quarenta Horas están en la Iglesia de Santa Margarita, de religiosas Capuchinas: se reserva á las seis y media.

Afecciones astronómicas de mañana.

Sale el sol á las 6 h. 24 m.; y se pone á las 5 h. 36 m. Su declinacion es de 7 g. 37 m. 54 s. Sur. Debe señalár el relox al medio dia verdadero las 12 h. 12 m. 43 s. Sale la luna á las 6 h. 7 m. de la mañana misma: pasa por el meridiano á las 11 h. 57 m. de la misma mañana; y se pone á las 5 h. 57 m. de la misma tarde. Y es el 1.º de ella.

Luna nueva á las 10 h. 38 m. de la mañana.

Dia	Termómetro.	Barómetro.	Vientos y Atmósfera.
26 á las 11 de la noc.	8 grad.	9 28 p. 3 l. 2	S. S. O. nubes.
27 á las 7 de la mañ.	7	6 28 2 6	O. idem.
27 á las 2 de la tard.	10	8 28 1 8	S. S. E. idem.

NOTICIAS PARTICULARES DE BARCELONA.

AVISOS.

Hoy Juéves, dia 28, en la Iglesia de padres Agonizantes, se da principio á la acostumbrada funcion que anualmente se celebra en todos los Juéves de Quaresma, en memoria de las siete Palabras que Christo nuestro bien dixo agonizando en la Cruz: se principiará siempre á las quatro y media de la tarde, con asistencia de la capilla de la Catedral, y predicará en este primer Juéves sobre la primera Palabra: *Pater, dimitte illis*, el M. R. P. Fr. Martin Estapér, presentado en sagrada Teología, en su convento de padres Servitas; cuya funcion concluirá cantando la música los Lamentos de Christo agonizante.

La muy reverenda Comunidad de padres Agonizantes, deseando con el mas fervoroso zelo la eterna felicidad de las Almas, celebrará mañana, dia 1.º de Marzo, á las nueve y media de ella un solemne Aniversario, en sufragio de todas las Almas de los que en su amargo trance de la muerte han sido auxiliados ó asistidos por sus Religiosos. Para cu-

cuyo mayor alivio nuestro SS. P. Pio VI concedió Indulgencia plenaria á todos los fieles que á dichas Exéquias asistieren ; con igual privilegio para cada uno de los Altares , en donde se celebrarán respectivamente Misas en este día por los referidos difuntos.

El Domingo , dia 3 de Marzo próximo , se cerrará la subscription á la Rifa que á beneficio de la Real Casa de Caridad se ofreció al Público con papel de 25 del corriente. Las suertes que en ella ganarán los Jugadores son ocho , dotadas como sigue:

Primera de.	600tt.
Segunda de.	150tt.
Quatro de.	100tt cada una.
Septima de.	150tt.
Ultima de.	300tt.

Se subscribe en los parages acostumbrados , á 2 rs. vn. por cédula.

Se hace saber al Público que hoy día 28 del corriente , á las nueve horas de la mañana , en la casa-morada del muy ilustre señor Intendente general de este Ejército y Principado , se subhastará al mayor postor el arriendo de los Censos de Cerdeña pertenecientes al Real Patrimonio antiguo de S. M. , baxo las condiciones de la tabla que paran en poder del pregonero del Rey Vicente Alarét.

En la ciudad de Valencia y calle del Alfondec baxo , contigua al Portal de Valldigna , se ha reedificado la antigua Posada de la Piedra, con el nombre de *Posada nueva de la Piedra*. Tiene quartos muy decentes y alhajados para aposentar qualquiera sugeto de distincion ; lo que se pone en noticia del Público para su inteligencia.

*Embarcaciones venidas al puerto
el dia de ayer.*

De Cette y Rosas , en 9 dias , el patron Pedro Juan Enseñat , mallorquin , xabega Beata Catalina Tomasa , con géneros.

De Vinaroz y Tarragona , en 6 dias , el patron Joachín Sabater , valenciano , laud San Sebastian , con algarrobas.

De Valencia y Tarragona , en 6 dias , el patron Sebastian Bofill , catalan , laud San Antonio , con 112 sacos de arróz , á la órden.

De Idem y Tortosa , en 12 dias , el patron Rafael Mateu , valenciano , laud la Virgen del Rosario , con algarrobas.

De Denia y Tarragona , en 12 dias , el patron Joseph Roig , valenciano , laud San Juan Bautista , con algarrobas y pasa.

De Ancona , en 75 dias , y Cállery en 13 , el capitan Juan Blas Escopinich , imperial , bergantin el Fio-relo , con 4000 quarteras de trigo , á los señores de Sargelet.

Aviso. En una casa se admitirán en calidad de huéspedes á uno ó dos sugetos : darán razon de dicha casa en la del señor Juan Bautista Lambert, tendero , en la baxada de la Canonja.

Ventas. Se hace buen año y mercado de Arróz de primera calidad , á 33 rs. vn. la arroba , en casa del se-

ijor Joseph Aragall , en la Platería, frente la capilla de San Antonio.

El que desee comprar quatro pequeñas Casitas , sitas en la calle de la Cendra de la presente ciudad, propias de Manuel Bert , acuda al despacho principal de este Diario , que le darán razon del sugeto con quien debe conferirse para tratar del ajuste y sus circunstancias.

El que quiera comprar los Diarios del año pasado , acudirá á casa Juan Plana , zapatero , que vive en la esquina de la calle de la Paja , frente á la Cruz del cimiterio del Pino.

En la calle den Patritxol , casa número 23 , un carpintero , dará razon de quien vende un Perro perdiguero bueno.

Joseph Viura , cerrajero , en la calle mas baxa de S. Pedro , casa número 4 , piso tercero , tiene para vender tres Ruisenores.

Alquileros. En la calle mediana de San Pedro hay una Tienda y primer Piso para alquilar : en el despacho de este Diario darán razon.

Qualquiera sugeto que necesite media Tienda y un Quarto para un hombre solo , acuda á la calle de los Escudillers , en casa del maestro zapatero Joseph Casasu , frente la calle Nueva de San Francisco , que darán razon.

Qualesquiera que quisiere alquilar un Obrador con su correspondiente Habitación , y un Almacen propio para poner vino , carbon y otras cosas , acuda en la calle de las Molas , casa núm. 44 , que darán razon.

Se alquila una Sala y Alcoba para un hombre solo , en la calle del Conde del Asalto , casa número 37 , tercer piso : Francisco Ascayola , que vive allí , dará razon.

Pérdidas. El dia 20 del corriente perdió una pobre niña una Hebilla

de plata redonda , en la calle de la Blanquería , frente al Recli Condal: el que la haya hallado y tenga la bondad de devolverla en la sabonería de Magin Maymi , frente al quartel de San Agustín , se le gratificará con una peseta.

Se suplica á quien haya hallado dos Llavés de cofre , que atadas con una cuerdecita se perdieron el 31 del pasado , se sirva llevarlas á una de las casas de los Capellanes del Palao , cuyo rótulo es San Juan Bautista , frente á la casa de los Gigantes , donde se le darán señas y gratificacion.

El dia 21 del corriente se perdió desde la calle de los Obradors hasta la den Guardia una Hebilla de plata , cuyas señas se darán : el que la haya hallado , sirvase devolverla en la calle den Guardia , en casa de Narciso Vilá , sastre , y se le dará una competente gratificacion.

El dia 20 del corriente se perdió una Hebilla de plata desde el convento de las monjas Carmelitas hasta la primera huerta de la calle de las Cabras : á quien la hubiese encontrado y quiera tener la bondad de entregarla á Justo Palacios , ordenanza del señor Teniente de Rey de la plaza , calle del Hospital , al lado de dicho convento , se le enseñará la compañera y se le dará medio duro por el hallazgo.

El dia 25 al anocheecer se ha perdido un Lazo con su almendra de piedras violadas , desde la Muralla del Mar hasta la Rambla : qualquiera que la haya hallado , se le gratificará y se le enseñará la compañera , en casa de Francisco Castells , fabricante , en la calle del Conde del Asalto.

Maria Lamarca , que habita en el quarto piso de la casa de Doña Juana Xírot , que la tiene en la calle den Raurich , dará dos pesetas de gratifi-

cacion á la persona que le devuelva el Lazo y Almendra de una arracada de oro con piedras violadas, que perdió el dia 25 del corriente, desde dicha calle hasta la Bocaría y plaza de la Cpeurulla.

El que haya encontrado un Cafuato de plata para poner tabaco, que se perdió en la tarde del 20 de este mes, sirvase entregarlo á Jayme Navarro, semolero, en la calle de los Carders, esquina á la den Tarrós, quien dará mas señas y seis pesetas de gratificación.

El dia 21 del corriente se perdió una Redecilla negra de cigarros, desde la Riera baxa hasta la calle de los Ciegos: se suplica al que la haya hallado, la devuelva en casa del señor Bernardo, en dicha Riera baxa, y se le dará una peseta de gratificación.

El 21 del corriente saliendo de la Iglesia de San Miguel de la Barceloneta, pasando por la calle de este mismo nombre hasta la entrada de la ciudad, se perdió un Rosario con algunas medallas de plata: quien lo hubiese hallado, se servirá entregarlo al editor de este Periódico, quien dará las señas y una gratificación.

Sirpientes. Una señora viuda desea encontrar un señor Sacerdote ó un caballero solo para servirle: tambien anhela encontrar una casa de señores para colocar de camarera á una hija suya: darán razon en la calle de Jeru-

salen, casa de Serrallach, tercer piso, donde habita un oficial retirado.

Una muger viuda de 27 años, con una hija de cinco, desea encontrar una casa para servir, con tal que haya poca familia: sabe planchar, coser y guisar, y tiene quien la abone: dará noticia la señora Maria Soler, al lado de la Inquisicion, en los entresuelos de casa el Sr. Juez Soler.

En el último de la calle del Conde del Asalto, en casa de Pedro Serra, primer piso, al lado de la taberna, habita una viuda que desea servir de cocinera, y desempeñará bien su oficio, de la qual informará Raymunda Jeroni, habitante en la misma casa y piso.

El señor ó capellan que necesite una muger de 40 años, que sabe las obligaciones necesarias en una casa y su gobierno, ó bien sea para ama de llaves, hallará razon de ella en la calle den Cadols, en casa del señor Dr. en medicina D. Miguel Olivas.

La planchadora que vive en la calle del Vidrio, dará razon de un buen cocinero extrangero que busca casa para servir dentro ó fuera de esta ciudad, y tiene quien le abone.

Juan Bautista Gualdo, mediero, en la calle de Junqueras, frente á la Iglesia de las monjas, dará razon de una buena cocinera, que busca casa en que servir.

N. B. En estos últimos dias del mes se renuevan las subscripciones vencidas de este Periódico; á razon de dos pesetas al mes para esta ciudad, quatro para los de fuera, y doce y media para América; no admitiendo ménos de tres meses para los segundos y seis para los últimos: se advierte á los señores Subscriptores, que tanto los de esta ciudad, como fuera de ella, deberán pagar adelantado.

CON REAL PRIVILEGIO.